

sait devoir vivre longtemps encore, s'est soudain senti frappé, il y a un an passé, usé avant l'âge — à 52 ans — par un travail ardu. Depuis lors, il s'est éteint lentement, malgré les soins les plus vigilants et les attentions les plus délicates. Trois fois, au cours de cette longue année d'agonie, il reçut les derniers sacrements. Un jour qu'on l'exhortait, suivant le cérémonial dominicain, à demander pardon au bon Dieu pour les fautes de sa vie, il se redressa sur son lit, raconte le Père Langlais, et, la voix entrecoupée par l'émotion, il dit: " Je le fais non seulement pour me conformer aux constitutions et au cérémonial, mais aussi pour l'acquis de ma conscience, parce que j'en ressens un spécial besoin. J'offre le sacrifice de ma vie pour la paix de la France et pour la prospérité de cette province canadienne à laquelle je reste attaché de coeur. " Touché par la mort en pleine vie, à l'âge où il est permis, semble-t-il, de compter vivre encore, ce magnifique moine-apôtre s'inclinait devant l'arrêt fatal, sans récriminations et sans regrets. Et ses frères se sont dit avec raison: " C'est ainsi que meurent les prédestinés. "

Devant la tombe de ce religieux éminent, Français de France dont l'âme et le coeur se firent pour nous si canadiens, prêcheur infatigable dont la parole ardente et le geste éloquent, sous sa bure blanche, nous étaient devenus si familiers et si chers, nous nous inclinons avec un respect ému.

Le Père Jean-Henri Hage est mort: c'est un deuil pour la famille dominicaine, c'est un deuil pour le clergé canadien, c'est un deuil pour toute la famille canadienne, et, osons le dire tel que nous le pensons, c'est un deuil pour toute l'Eglise!

Lui qui parlait si bien du ciel, que Dieu l'y accueille, c'est notre voeu, comme c'est notre espoir.

Archevêché de Montréal, ce 21 mai 1917,

L'abbé ELIE-J. AUCLAIR.

## LA SUPERIEUR MISS

**U**NE lettre d'une nouvelle supérieure de Marie, surve

C'est une lourde communauté des Frères même une perte qu'unautés et des mi

Il y a exactement des canadiens, étud leurs vacances au C à l'hôtellerie du Mère provinciale, q vent, était précisée n'avait alors que 3 vient de mourir, en prochaient le reco aimée autant que r nel de soeurs, de r cents — la vénérail voyait en elle une sance et son éducat

Trois de ses soeurs bretonne des De G ses franciscaines de une autre était sup était supérieure à C de ces soeurs cadette ans! Mais leur ran souviens bien—leur